

Dans le cadre de nos échanges culturels avec la France, le ministère des Affaires extérieures organise chaque année, de concert avec la Commission de la Fonction publique, la visite au Canada de diplômés de l'École nationale d'administration à Paris. Ci-dessus, un groupe de jeunes fonctionnaires français arrivant à Dawson City, le 28 août 1972.

ment en relations étroites avec la Commission canadienne pour l'UNESCO dont il suit attentivement les travaux et programmes. Le directeur des Affaires culturelles est membre ex-officio du comité exécutif de cette Commission.

\$

Au cours de l'année 1972, le Ministère a prêté son concours à l'organisation de la participation canadienne à trois importantes conférences de l'UNESCO. D'abord, le Canada fut invité à participer à part entière à la Conférence intergouvernementale sur les politiques culturelles en Europe (Helsinki, juin 1972). Présidée par l'honorable Gérard Pelletier, alors Secrétaire d'État, la délégation canadienne s'y est distinguée surtout lors des débats sur les moyens modernes de communication, la démocratisation de la culture et les indicateurs cul-

turels. Le Canada a également pris part à la troisième Conférence sur l'éducation des adultes, tenue à Tokyo durant l'été. La délégation canadienne était présidée à cette occasion par M. Peter Nicholson, ministre de l'Éducation de la Nouvelle-Écosse. Enfin, nous avons participé à la Dix-septième Conférence générale de l'UNESCO, tenue à Paris à l'automne. Le professeur Napoléon Leblanc, de l'Université Laval, y présidait la délégation canadienne, ayant comme vice-président M. Gordon Bennett, ministre du gouvernement de l'Île-du-Prince-Édouard. L'apport du Canada a été remarqué particulièrement en ce qui a trait à l'éducation, la documentation scientifique, l'océanographie, les questions juridiques et financières, et les sites et monuments historiques.